



TÜV-Prüfstelle in Heimsheim

Mobilitäts und Antriebszentrum

In Heimsheim bei Pforzheim hat Geiger Schlüsselfertigbau eine neue TÜV-Prüfstelle, das größte unabhängige Labor für alle Antriebsarten in Europa, gebaut. In dem zweigeschossigen Gebäude sind Büroräume, Prüfstände sowie 130 klimatisierte Stellplätze zur Vorkonditionierung entstanden. Räume für Messtechnik/Auswertung, Kraftstoff- und Gaslager sowie Besprechungsräume wurden neben den Prüfständen

angegliedert. Ein großer Teil der Flächen dient der Konditionierung der Fahrzeuge vor den Tests. Die Parkflächen befinden sich im Gebäude und sind über einen Autoaufzug erreichbar. Im Bürobereich wurde eine Putz bzw. Wärmedämmverbundsystemfassade errichtet. Im konditionierten Bereich wurde eine Kassettenfassade ausgeführt. Das Sicherheitssystem wurde nach den Vorgaben von Tisax ausgeführt.

Bauzeit:	12/2018 bis 04/2020
Nutzfläche:	6.500 m ²